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令和６年度 第２回橋本地区まちづくり会議全体会結果 

 

・日 時：令和６年５月２３日（木） 午後７時～午後９時 

・場 所：緑区合同庁舎 ４階 集団指導室 

・出席者：１４名 

・傍聴者：１名 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ   安藤代表が挨拶を行った。 

 

３ 市からのお知らせ 

（１）パスポートセンターの集約化について【区政推進課】 

区政推進課からパスポートセンターの集約化について、相模大野パスポートセンターに集約

する方向で決定した旨、説明があった。 

 

４ 地域活性化事業交付金の意見聴取について 

  ①【継続】【団体名】相原の歴史をさぐる会【資料１－１】 

       【事業名】「相原地区の文化財めぐりマップ」及び 

「相原の歴史」を復刻版（一部加筆）事業 

 

＜主な質問・意見＞ 

◎ 活動を継続できるよう、冊子を販売するなど交付金に頼らない収益の確保について検

討を進めてほしい 

 

  ②【新規】【団体名】健康づくり普及活動同好会【資料１－２】 

       【事業名】健康づくり普及活動運動 

 

＜主な質問・意見＞ 

◎ 公民館で活動している他団体などと連携を積極的に行ってほしい 

 

５ 協議事項 

（１）令和６年度橋本地区まちづくり会議のテーマについて 

〇橋本地区まちづくり会議のテーマについて 

・課題抽出シートによる課題について【資料２】 

 課題抽出シートにより提出された課題について、安藤代表から説明があった。 

・協議の体制について【資料３】 

 安藤代表から協議の体制について説明があり、２班に分かれて協議を行った。 
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   ≪１班≫ 

課題抽出シートによる課題のとおり、担い手不足や自転車に関する交通問題が目立ってい 

る。ゴミ捨て問題については、まちづくり会議を通して啓発活動等を検討していきたい。 

 

≪２班≫ 

自転車マナーの向上と街の環境美化をテーマにしていきたい。自転車については、「青切 

符」による取締りも導入されたため、交通安全のテーマとして相応しいのではないか。 

 

≪まとめ≫ 

    グループ協議の中で、自転車に関する交通問題とゴミ捨て問題に関する意見が多かった。

次回全体会では、具体的なテーマや課題解決に向けた行動について協議を行うこととした。 

 

（２）その他 

 

６ 閉  会  


